Pays d'Arles

MAILLANE

Les métiers d'art à la rencontre du public ce week-end

'est un lieu d'exception. À Maillane, le Mas du Juge préserve l'esprit de son illustre hôte, Frédéric Mistral. Un lieu qui regorge d'histoire, où les murs respirent la tradition, la culture, la mémoire de la Provence. C'est dans cet espace que se tiendra la quatrième édition du Salon des métiers d'art, qui se déroule à l'occasion des Journées européennes du même nom. Une bâtisse remarquable à la hauteur d'un rendez-vous qui ne manque ni de caractère, ni de qualité. "C'est un lieu qui nous correspond, qui nous inspire, confirme Amélie Ricard, présidente de l'association des Métiers d'art en Provence, organisatrice de l'événement. Il fallait un lieu qui s'accorde à ce que l'on fabrique". Dans un des sanctuaires de la culture provençale, 18 artisans d'art vont promouvoir leur savoir-faire et leur métier auprès du public.

La démarche ne cesse de séduire. En 2017, le salon avait attiré plus de 800 curieux. Cette année, les organisateurs espèrent convaincre entre un millier et 1500 participants de faire une halte à Maillane. Une ambition raisonnable au regard du nombre d'exposants (cinq de plus par rapport à 2017) mais également de leur talent. Des artisans reconnus pour leur sérieux, leur professionnalisme et leur pédagogie. "Nous avons un discours à tenir, précise Amélie Ricard. Nous ne sommes pas là pour nous, mais pour le public. L'idée, c'est l'échange. Or, certains ont plus de facilité pour expliquer leur formation. Il faut jouer le jeu, adapter son discours". Cette intransigeance donne à la rencontre de ce week-end une véritable crédibilité et la distingue d'autres rendez-vous destinés à valoriser les

Dès aujourd'hui et jusqu'à dimanche, le public va échanger



Dès aujourd'hui et jusqu'à dimanche, 18 artisans d'art vont partager leur passion et dévoiler leur savoir-faire avec le public.

avec le public en dévoilant leurs créations tout en réalisant des démonstrations. Des métiers d'art qui couvrent un large spectre, du bois au métal en passant par la plumasserie, la joaillerie ou l'ameublement. De quoi satisfaire l'appétit des connaisseurs comme des amateurs. "Un public toujours plus nombreux vient nous rencontrer", apprécie la présidente de l'association des Métiers d'art en Provence. Créée en 2016, l'association est même sollicitée pour organiser d'autres événements en Provence. C'est dire la qualité et la singularité du rendez-vous de Maillane.

À partir d'aujourd'hui et jusqu'à dimanche, de 10h à 19h. Entrée libre. Possibilité de se restaurer sur place. Inauguration ce soir à 18h30.

LES ARTISANS QUI EXPOSENT

1909 Rideaux en perles de buis (Montfavet) Atelier de Coco Mallet - Sellier garnisseur (Sarrians) Atelier les Terres qui tournent - Céramique (Arles) Art e rénovation - Rénovation de bâtiments anciens (Gargas) Atelier d'un siège à l'autere - tapisserie d'ameubement (Fontvieille)

Atelier perrais - Montoir - Restauration de bois doré (Châteaurenard)

nard)
Atelier Rouge cerise - Ferronnerie d'art (Jonquières)
Ebénisterie Soto Charles - Ebénisterie (Carpentras)
Le Fleuron du cuir - Gainerie, doruere sur cuir, reliure (Sarrians)
nanyne - Couturier créateur (Morières-les-Avignon)
Stéphanie Schuetz - Joaillerie (Vilels-sur-Auzon)
Thibault Nador - Tournage sur bois (Saint-Martin-de-Crau)
Atelier Stéphanie Le Breton - Décoration sur verre (Avignon)
Jean gallon - Garinerie, dorure sur cuir (Avignon)
Marqueterie Corentin Tavernier (Pernes-les-Fontaines)
Prune Faux Plumassière - Plumasserie (Mouriès)
SY.Verre - Créateurs verriers (Pernes-les-Fontaines)
BARHI - Maroquinerie (Avignon)